

Jefe de bomberos de Providencia sufre accidente vial

Escrito por Redacción

Lunes, 05 de Noviembre de 2012 13:50 -



Luego de ser revelado el dictamen médico sobre una fractura en el esternón, a la espera de ser trasladado al Hospital Amor de Patria de San Andrés, permanece hospitalizado el jefe del comando de bomberos de Providencia, Juan Guillermo Misas Brisaud (en la foto), quien sufrió un accidente de motocicleta el fin de semana pasado.

Según testigos, el funcionario municipal trató de esquivar un perro que se le atravesó en la vía a la altura de Free Town y terminó en una cuneta, sufriendo politraumatismos en varias partes de su cuerpo, entre ellos un golpe en el pecho que le dificulta la respiración y por el cual tuvo que tomarse varias radiografías que fueron valoradas por un especialista en el Hospital Amor de Patria.

Misas Brisaud, hombre apreciado entre la comunidad, le dijo a EL ISLEÑO.COM que ha sentido una leve mejoría de los golpes sufridos, pero le preocupa el golpe en el pecho que lo ha mantenido convaleciente, siendo internado en las últimas horas en el hospital municipal, donde recibe asistencia médica de primer nivel y aplicación constante de oxígeno.